

Sobre Gustavo Raley

Gustavo Raley nació en Buenos Aires, Argentina. Comenzó su carrera artística como mago a la edad de 4 años, asistiendo a su padre (Daniel Raley) en sus espectáculos, heredando así sus conocimientos en el arte de la magia. Tras muchos años de shows ininterrumpidos logra 4 premios en la misma convención F.L.A.S.O.M.A 98 (Latin American Federation of Magic).

Gustavo se especializa en creatividad mágica, diseñando y creando efectos mágicos realizados por magos de todo el mundo, uno de ellos, "Supercan", fue presentado en el Campeonato Mundial de Magia FISM de Holanda y Suecia, y premiado por el Congreso Nacional de España en Bilbao.

Actualmente, su creación más reciente, "Toon Balloon", fue elegida entre los 10 mejores efectos de magia en Blackpool Magic convention 2024.

G. Raley participó en numerosos programas de televisión internacionales y espectáculos de magia en más de 40 países, incluyendo presentaciones en el prestigioso "Le Plus Grand Cabaret" in Francia, The Magic Circle in London, Pre FISM China, S.A.M. Convention, IBM Magic Convention, Blackpool , Fism North America, Taiwan Magic convention, Congreso Nacional de España, entre otros.

Actualmente, sus ideas y creatividad se posicionan en el mundo de la Magia, impartiendo conferencias y enseñando a otros magos en más de 300 Sociedades Mágicas y Convenciones de Magia, siendo SEO de la marca

"Gustavo Raley Magic Innovations", con más de 70 creaciones patentadas y comercializadas en tiendas de magia de todo el planeta.

En 2007 Gustavo fue nombrado "Mago del año" otorgado por los Premios Magia en Buenos Aires.



F.L.A.S.O.M.A